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      Аннотация

    
        
          Целью настоящей выпускной квалификационной работы является разработка нового портала «Работа в городе» для инвестиционного холдинга «Wgroup» посредствам гибкой методологии управления проектом. 
В соответствии с поставленной целью задачами выпускной квалификационной работы являются: 
а)	Изучить современную литературу по вопросам развития традиционных и гибких методологий управления проектом;
б)	Сравнить традиционную методологию управления проектом с гибкими;
в)	Проанализировать актуальные тенденции портальных решений в деятельности современных веб-сайтов по поиску работы;
г)	Описать текущее состояние веб-сайта «Работа в городе»;
д)	Описать основные процессы реализации проекта;
е)	Описать результаты внедрения и эксплуатации проектного решения. 
Объект исследования: веб-сайт компании Wgroup «Работа в городе». 
Предмет исследования: гибкая методология управления ИТ-проектом. 
В ходе написания курсовой работы были использованы следующие методы: описание, сравнение, аналитический метод и моделирование.
Проект был реализован в рамках сроков и экономии бюджета в 562 400 рублей. 
Итого на реализацию проекта потребовалось 110 календарных дней и 1 556 990 рублей. Заказчиком проект признан успешным и активно эксплуатируется в настоящие дни.
        

        
          The aim of this qualification work is to develop a new portal "Rabota v gorode" for the investment holding "Wgroup" using agile project management methodology.
In accordance with the goal, the objectives of the final qualification work are:
a) To study modern literature on the development of traditional and flexible project management methodologies;
b) Compare the traditional methodology of project management with agile one;
c) To analyze the current trends of portal solutions in the activities of modern job search websites;
d) Describe the current status of the website “Rabota v gorode”;
d) Describe the main processes of the project;
f) Describe the results of the implementation and operation of the design solution.
Object of study: Wgroup website “Rabota v gorode”.
Subject of research: agile methodology for IT project management.
During the writing of the term paper the following methods were used: description, comparison, analytical method and modeling.
The project was implemented within the terms and budget savings of 562,400 rubles.
In total, 110 calendar days and 1,556,990 rubles were required for the implementation of the project. The customer recognized the project as successful and is actively operating today.
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